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も順調に伸び、ロータリーにつきましても出来る限り

参加させて頂き家族会や節分例会などが思い出に残っ

ています。現在池袋ロータリーに入会手続き中で、宝

田明さんもメンバーとの事です。

東京では単身赴任となり住まいが浅草・_上野にも近

い所で楽しめるかと思っています。

在籍中は皆さんに親切に同じ目線で接して頂き有難

うございました。宮本も私同様にお仲間に入れて頂き

ます卵をお願いし、クラブの益々の発展と皆さまのご

多幸を祈念致しまして挨拶とさせて頂きます。
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囹新入会員紹介 囹出席報告

会員

出脈率

前々回

65(55)名 出職

70.91%

3月2日(修正出席率）

39名

蕊
96.30％

舎人幹事報告’
1 .本日例会終了後、理事役員会を開催致しますので

理事役員の方はそのままお残り下さい。へ

囹米山功労者へ感謝状授与

二村聰君・西川豊長君に感謝状が会長より手渡

されました。
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’ 小坂井会長挨拶

初代文化委員長に就任

軍隊の階級を廃ll二1 民主主義によるラーケル（収

容所）の民主的運営のスローガンのもとで千五百名の

内より七名の運営委員が選挙される事になった。自聴

他薦にお祭りのようなにぎやかさで選挙が行われ、即

[I開票で委員が選ばれた。その中にどうした事か小生

が入っていた。勿論、立候補などしていない、他薦で

ある為しかたがない。たしか作業長、広報、医療、文

化、制度、活動、給食の各委員長だったと記憶してい

るが、自分はその'-|』の文化委員長をやる蔀になった。

その文化委員長に就任して、 さて何をやろうかと

色々考えたが、 まず正規の文化委員を十五名要求する

地

自

位

宅

惟薦稀

職業分類

委員会

|河合君退会挨拶’
入会して一年と短い期間でしたが、 この度3月1日

付で東京の池袋支店へil吸勤となりました。

この ・年は、型ヶ丘テラスとの相乗効果もあり業級
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会長テーマ 「初心に戻ろう」清浄発心 EXPO開催まであと 367日 本紙は再生紙を使胴しております。



事にした。正式に申請して許可が下りると、その人々

は労働のノルマを免除され総数のカウントから外され

る事になるのである。だから皆に迷惑をかけ負担増と

なるような事がないのである。十五人の文化委員の申

請に対しては、どういう基準なのか判らないが十二名

許可になった。私を入れて十三名が千五百人のラーケ

ルにおける文化委員長直轄の正式の委員として登録さ

れたのである。

そこで相談の上、 まず楽隊を作ろうという事になり

楽器の調達、作成を開始した。同時に何の道具も必要

としない文化活動をという事で劇場中継をやろうとい

う事になった。当時は中継といってもラジオ中継だか

ら音声のみである。まず御園座のラジオ中継、出し物

は長谷川伸原作「瞼の母」番場の忠太郎という事にな

り、台本を書くやら役者の分担やら擬音やらオセンに

キャラメルと場内売り子の声を受け持つ者やら出来る

だけ雰囲気を出そうと大わらわであった。

ポスターを作り提示したところラーケル中大さわ

ぎ、大変な期待を持たれてしまって我々は、その反響

の大きさにびっくりしてしまった。これは大変だぞと、

一同大張り切りで練習に励んだのであった。

公演は集会場で行ったのだが会場は超満員あふれん

ばかりであった。公演といってもラジオ中継という事

なので観客全員に眼をつむって貰い、 まずアナウン

サー役が「こちらNHK名古屋放送局でございます。

ただ今より長谷川伸原作「瞼の母」を名古屋の御園座

より中継でお送りいたします｡」という事から始まり、

｢エー、オセンにキャラメルオセンにキャラメル如何で

すか？」という売り子の声が入る。その内チョンチョ

ンと拍子木の音、サラサラと幕が開く様子をアナウン

サーが情景放送を行うというようなことで始まった。

長い間、何の娯楽もないどころか生死をさまよって

来た日本兵捕廟にとって、 じっとつむった眼の奥に懐

かしい日本の観劇の有様がハッキリと浮かんで来たの

である。会場の方々で鴫咽の声が聞こえて来た。公演

は大成功であった。今度は何時やってくれる。今度の

日曜日はやってくれるだろうな等と声援？やら期待の

声でしばし興雷の冷めやらぬ間に委員全員がモミク

チャにされながら集会室を引き上げた。 これが文化委

員長として私の第一回の働きであった。

次に楽隊ができ上がった。自分は音楽は判らないが

ちゃんとそれぞれの楽器を演奏できる者も指揮する者

も揃っているのだ。それで朝晩、戦友が作業に出掛け

る時と帰って来る時のお迎えに宿舎の前で演奏する事

にした。楽隊の横に立って手を振ったり、頭を下げて

｢いってらっしやい、お元気で」と声を掛けるだけで

気楽なものだった。

楽隊の勇壮な演奏に疲れた足取りが心なしか「歩調

取れ！ 」の号令を掛けたようにテキパキしたものにな

りその内、引率の作業長が我々の前へ来ると「歩調取

れ！ 」と号令を掛け敬礼をしてくれるようになった。

勿論、私は正式に答礼、 しばらくして「なおれ、歩調

止め1 並足」という声を後に戦友は山へ伐採に出掛

けて行った。又、次の部隊が来る。 これも又、同様の

仕草で山へ向かう。この繰り返しで約三十分近い送り

出しはなかなか大変だ。 しかし何とか元気づけてやっ

た、喜んでくれた、何か大変なよい事をしたというよ

うなえも言われない充実感が我々文化委員にみなぎっ

た。夕方、又お迎えに出てあげよう。夕食は皆より遅

くなるけれど。

一日のご苦労を心からねぎらおう。それが自分達の

任務だ。なあ！お前と言い合ったのであった。この頃は

死の恐怖が少し遠のいた時であったような気がする。

この活動がその後色々発展し、最後にはこの活動の

一つとして紙芝居を作る。そしてダーモイ列車の中で

マルクス・レーニン主義の浸透を計りますと申告をし

て、その要員要求をソ連側に認めさせる事ができ大勢

の病弱者三十名を紙芝居担当要員として登録させ、伐

採作業から除外させてその体力を保持して帰国させる

事ができた。小生が多くの戦友から命の恩人と言われ

るような事になる始まりであった。

へ

圏卓話

“この頃思うこと”

会長舎人経昭君

古い諺に「衣食足りて礼節を知る」と言う言葉が在

ります。

生活が安定してくると徳義心というものが生まれ、

道を行なうことが出来るという意味ですが、今日の社

会を見るとこの諺があまり当てはまらなくなっている

ような気がします。かえって衣食住が足りることで何

かを失っている面も在るのではないでしょうか。

幼児の姿を見ていると遊具やオモチャが多過ぎて使

い捨てをする場面がよく見られます。私はものを大切

にしない人は、やがて人の心をも大切に出来ない心に

移っていくような気がしてなりません。 （物が多く氾

濫しているのは我国全体の問題ではないでしょうか）

市長が述べられるように「ゴミを作らないこと」も

真剣に考えていかなければならない時が到来しつつあ

るように思います。

最近の幼児達は自己主張は結構出来ますが、一方で

人の立場を理解しにくくなっています。幼稚園では毎

週日曜日に本堂で幼児に座禅をしてもらいます。 目的

は一日に一度静かに頭で色々なことを考え、出来れば

自分自身を振り返られる時間を持ってもらいたいから

です。

天台宗の宗祖伝教大師は道心ある人、一隅を照らす

人を国の宝と言われております。

誠に意義ある言葉だと思います。

へ

園3月度理事役員会議題

l .休会届けの件
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ia==-－ロータリーの友3月号より（一部も
り

IグレンE.ｴｽﾃｽRI会長工レクトにQ&A
ハ
y

I どうしてﾛｰﾀﾘｰに入会することになったのですか？
＃ 私にはロータリアンの兄が4人いたので、ローダ

I リーに入る前から彼らを通してﾛｰﾀﾘｰの活動ぶ
り りを知り､とてもいいことだと思っていました｡で
(）すから、ロータリーの一員になるよう勧められたと

# き大変うれしく思いました｡当時､私は米国ﾌﾛﾘ
I ダ州ジャクソンﾋﾙに住んでいたので､クラブ4Ⅱ
＃ （41番目に認証されたジャクソンビルRC)に招か

'れました。
<I ついでですが、ポール・ハリスは一時ジャクソン

I ビルに住んでいて､のちにｼｬｸｿﾝﾋﾙRCの創

|毫享卓になった人の仕軸して‘"たこ"；あった”
|｜ あなたはRI会長としての役割をどのように考えて
|| いますか？ 年月の流れとともに会長の役割が変
Iわってきていると思いますか？
＃ 用語の意味だけをとって考えれば、会長は組織を
A

l運営する役員のトップですが､実際には事務総長が
||活動計画を取り仕切っています｡会長には大使とし
＃ての役割の方が多いように思われます。そのことを

＃ ロータリアンたちも期待していると考えています。
V

＃ ロータリアンたちはRI会長に会いたいのです。R

I 【会長と話がしたいのです｡RI会長との個人的な
！つながりを感じたいのです。ですから、彼らが会い

； たいのはRI会長であって､グレン~ｴｽﾃｽでは
＃ ないのだということを、常に、自分自身に言い聞か
’〕

サせていなければなりません。私の役割はこれらの

； ﾛｰﾀﾘｱﾝへの奉仕なのです。
I もし､組織図をつくるなら､ RI会長は一番下に
；置かれるべきで、そのI､ツプは120万人のロータリ
N

リ ァンたちです。私にとって組織の中で最も重要な役
オI

《｜ 員は、クラブの会長です。

I '00周年の年度のRI会長が､米国生まれだというの
I| は、仕組まれたことでしょうか？
4）

il それは面白い質問です。でも、私はむしろ偶然だ

！ と思っています。何年か前に、 RIの会長職は、あ

I る国の人が会長に就任すると､その会長の国に戻る
リ前に少なくとも二つ以上の別の国を入れなければな
く|’ らない、という決議をRI理事会が通しています。
11

＃ これは一度アメリカ人の会長が出たら3年に一人以

I上､ｱﾒﾘｶ人の会長は出せないという意味です。
|｜ それを決めた時点で､誰かが100周年の年度にア

lI ﾒﾘｶ人をRI会長にするという結果を､計算して
＃ いたかどうか、私にはわかりません。

|I R '会長として､次年度に何を成し遂げたいと望ん
;でいますか？
(） もちろん、目標の一つは、 1980年代に始めたポリ
II_=_=_=_=_==_=_==_=_=-=--=-==-=-=-==-=-=-==a==,

(一部抜粋） ＝~=~=~=~=~=~=~=~=一~=~=~=~=~=~=~=~=~=~=~=~=~=~=~ウ

オ撲滅鋤の完了です｡それとともに､組織の多様リ
性を高めることにも力を入れたいと思っています。 I

それはﾛｰﾀﾘｰのﾘｰﾀｰｼｯﾌにまだ参画してI
いない少数派やその他の人々を含みます。それらのI
人々にも､より積極的に参画してもらう手助けをし、 I
彼らの才能を最大限に活用したいのです。 ウ

今すぐに行うことができる変革を-つ挙げるとすれI
ば､それはﾛｰﾀﾘｰをもっと多様化させることで’
すか？ I

それは､本当の意味での変革ではありません｡と ；
いうのは､これまでも私たちは常に､多様化に向けてI
の取り組みを行ってきたからです。しかし、その努＃

力は､さほど目に見えるものではなかったようです｡ 1
次年度にはこの点をもっと強調したいと思います。 〈｜

私たちが現在行っていることを促進する必要があ I
るのです。 〈|’

〈’
あなたが2004-05年度R Iテーマとして採択した <

｢ﾛｰﾀﾘｰを祝おうCelebrateRotary｣は何を |
示唆しているのですか？ （ト

イ'，

記念日に行うことの一つは祝うことです｡ですから、 ｜｜
それは次年度にとって当然のテーマだといえます。 ｛’
ﾛｰﾀﾘｰが生まれてからの100年間には､祝う価値|

のある多くのものがあります｡ﾎﾘｵに関する献身I
は、私たちにとって初めての重要な組織的プロジェ リ

クトです｡その進ちょくぶりを見てみると､とても I
うまくいっています｡それがお祝いのﾀﾈなのです｡ I
その一方で、私たちがポリオ・プラス活動によっ ｛｝

て得たとてつもない賞賛に酔っているとしても、 I
ロータリーとしての力の源はやはりクラブレベルに I

頼っているのです｡ですから､すべてのｸﾗﾌや地I
区が､ﾛｰﾀﾘｰを築き上げるためにどのような働I
きをしているかを考え､この年度は､私たちがこれI
までに成し遂げてきたことや未来を考えながらお祝I
いすべきだというアイデアに立ち戻ったのです。 ‘

ﾛｰﾀﾘｰはあなたの会長年度にも家族を強調して；
いると思いますか？ リ

私たちは4つのことを強調したいと思います; I
ロータリー家族、水、保健問題、それに識字率の向I

上です｡国連の会合で私は10億人を超す人々が清潔I
H

な水のない環境で暮らし､その結果､毎日6,000人；
くらい(そのほとんどは子どもです)が､命を藩と I
していることを知りました。 リ

保健関連分野では~､マラリアが多く蝿で”を I
ふるい､何白力もの人々がHIVに感染しています。 I

識字率の関係では､ 20億人を超える人々が文字を読I
めません。 ﾘ

ﾛｰﾀﾘｰはすでにこれらの問題にかかわってはI
いますが~私はこれらの努力を次年度もさらに高め’
ていけることを望んでいます。 6

へ

へ
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; (3/16分）
ミ河合隆二
／

§ 大変お世話になりました。

＃ 池袋店でも頑張ります。
／ 一一一 一 ． ． 一、〃- ． 二～

〉 千種

ホームクラブ御無沙汰しました。 ；
油田 弘佑・堀江宏輝？

池森 由幸．伊藤健文；
伊豫田博明．樫尾 富二；

菊池 昭元・小杉啓彰；

小山 雅弘・小坂井盛朗；
黒須アイ子・松居敬ニミ

／

松永 正史・三好 親2

水谷祥督．成田 良治：
西川 豊長．鈴木正男；
鈴木理之・谷口 優；

魚津 常義・和田 正敏；

山田 壽勝・吉田 節美；
河合さん、お元気で！ 〉

〉
／

｜~ ~合計 ｜ ＃
| 67,000円 ｜ ；

〉

萩原喜代子

只今開催中のフラワードームに

出展中の大型ディスプレー(36m2)

が入賞致しました。やっぱり嬉し

いです！

宮尾紘司

本日より中区役所7階市民ギャ

ラリーで陶芸グループ展を21日ま

で行います。

お暇な方はお立寄り下さい。

山本英次

年度末でなかなか例会出席がか

ないません。精進します。

水野 民也

良い事が有りました。

二村 聰・林 哲央

三輪 康・佐久間良治

ロータリーの益々の発展を

；お祈り致します。

； 本当に有難うございました。
;宮本光久
§ 初めまして、本日入会させて頂
／

ゼきます。

； 名古屋もロータリークラブも初
＃めてですが、何卒宜しくお願い致

；します。

；舎人経昭
と 本日卓話をさせて頂く事になり
／

ミました。まとまりのない話になり

fますが､宜しくお願い致します。
／

へ

／ ／

ミ （3／9分） 水野 民也 竹内 眞三・谷口 優ミ

:吉田 節美 消防警察の皆さん御苦労様で式 舎人経昭．魚津 常義：
； 長い間お休みを頂きましたが、 浅井誠寿 和田 正敏．山田 壽勝メ
ヌ漸く出席出来るまでになりました 名古屋城の梅がI咲き揃いました。 警察･消防の方々をお迎えして。 ﾀ
ﾗので今後共よろしくお願いします。 西の丸咲いてお城の梅揃ふ 加藤重雄 <〈
ヌ そして御見舞いまで戴き、重ね 山本 眞輔 警察･消防の方々をお迎えして。 ；
きて御礼申し上げます。 ホームクラブ御無沙汰しました。 夫人誕生日祝い。 ノ
／ ／

ミ 夫人誕生日祝い｡結婚記念日祝い。 堀江宏輝・池田 隆 牧野登志子 ＞

：山本英次 池森 由幸．伊藤健文 ご主人誕生日祝い。 メ
〉

； 警察．消防の優良職員表彰と署 伊豫田博明．菊池 昭元 深見 章 〉

；長さんをお迎えし、社会奉仕につ 小林 明・小山 雅弘 会員誕生日祝い･結婚記念日祝い。 メ

ヌいてのお話を伺います。 久野峯一・松居敬二 ／／
ミ 宜しくお願い致します。 松永 正史．三好 親 ／
／ 〉

ミ黒須アイ子 水谷祥督・森 幸一 ＞
／ ＞

《 新幹線にて品川駅に半世紀ぶり 成田 良治・西川 豊長 〉
；に降りました。すっかりおのぼり 奥本文也・佐野 寛 ｜ 合計;| メ
タ さんでした。 笹野義春・鈴木理之 | 81､000円 | ;
〉 ／

〉

： （3／2分） 佐久間良治・佐野 寛 竹内 克豊 〉
〉

；松島孝彰様 鈴木 正男・鈴木理之 結婚記念日祝い。 ／
〉

； 久しぶりです、よろしく ！ 山田 壽勝 浅井誠寿 〉

；小山 雅弘 ナターリアのスピーチです。 大陸からの黄沙で車がすぐに汚；
〈 二男が我母校、慶應義塾大学に 池森 由幸・水谷祥督 れますネ。 〈
／ ／

l合格しました。嬉しいです！ ！ 成田 良治・奥本 文也 領空を甚だ侵し黄沙降る ミ
／ 〈
ミ和田 正敏 竹内 眞三 結婚記念日祝い。 〈

〈メ ナターリアのスピーチを楽しみ 会員誕生日祝い。 舎人経昭 〈

;にしています。 森 幸一．大谷和雄 会員誕生日祝い結婚記念日祝い｡ ；
〉

；萩原喜代子・堀江宏輝 魚津 常義 油田 弘佑 ノ

ヌ池田 隆・伊藤健文 夫人誕生日祝い。 夫人誕生日祝い結婚記念日祝い｡ ﾀ
ﾐ伊豫田博明・樫尾 富二 松居敬二 ／
／ ＞

2菊池 昭元・小林 明 ナターリアのスピーチです。 〉
〉

;小坂井盛朗・久野峯一 夫人誕生日祝い。 〉
；黒須アイ子．松永 正史 水野 民也 |i ~~合計" :
；三好 親・大口 弘和 会員誕生日祝い夫人誕生日祝い。 | 119,000円| ;
〉 〉
、、"、"、"、ﾀ、"、夕、〃、〆、グ、ｸ、グ、"、グ、ｸ、ｸ、ｸ、夕、グ、ｸ、夕、'、〃、夕、ク、ｸ、"、"、ｸ、グ、〃、夕、"、〃、夕、"、"、夕、"、夕、ﾀ、夕、〃、〃、グ、グ、グ、グ、ｸ、ｸ、グ、グ、ｸ、グ、グ、ｸ延ｸ、ｸ、ｸLク、グ、グ、グ、ｸ、ｸ、グ、ダ、グ、夕

へ

次回例会 平成16年4月3日(土） 春季家族会（京都、長岡天満宮）
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